

Neulich beim Zahnarzt

„Ja, das waren noch Zeiten,“ werden wir einmal unseren Enkeln berichten können.

„Damals konntest du dir den Zahnarzt aussuchen, den du wolltest. Du brauchtest nicht erst fragen, welcher der nächstliegende Vertragspartner deiner Krankenkasse ist. Weißt du mein Kind, der der jetzt für uns zuständig ist, ist ein armer Hund, denn der muß jetzt alle von der einen Krankenkasse behandeln, weil's damals sonst keiner für den Preis machen wollte; und jetzt sind die anderen Zahnärzte alle weg und andere Patienten kann er nicht mehr annehmen weil die ihn von früh bis spät zuplanen. **Zahnersatz zum Nulltarif**, so hat er sich damals fangen lassen.

Die Versicherten wurden ihm, als Auserkorenem, zu Hauff von der Krankenkasse zugeschanzt. Die Zahnlabors mit denen er damals arbeitete sind längst bankrott, weil er damals ja nur noch mit dem Vertragslabor von der Kasse, in Vietnam oder China wars, glaube ich, zusammenarbeiten durfte. Heute ist er nur noch **Zahnarzt**

zum Nulltarif, denn das was ihm damals versprochen wurde zahlt man ihm schon lange nicht mehr. Aber ein Versprechen wurde von der Kasse gehalten: *Sie werden sich vor Arbeit nicht mehr retten können.*

Leider sind die Damen am Empfang, es ist ja nur noch eine, auch nicht mehr so höflich, und unter uns, ich glaube die Qualität der Arbeit hat auch gelitten, denn um in 2 Minuten was vernünftiges zu machen, mehr Zeit hat er ja nicht mehr pro Patient, da müsst er schon zaubern können.

Schau mal da hinten im Bachenzahn! Da hab ich mir seinerzeit eine Füllung bei meinem Zahnarzt machen lassen. War damals zwar nicht ganz billig, aber sie ist immer noch gut!

Ach nein! Du hast in deinem Alter schon eine Prothese? Keinen Termin gekriegt für die Vorsorgeuntersuchungen! Ist ja hart... und gebrochen ist die Prothese auch noch... und du kriegst sie schon in 6 Wochen wieder aus Singapoore zurück???? ..ach ich vergaß, der letzte alte Zahntechnikermeister Deutschlands ist

ja letzte Woche im Obdachlosenasyll verstorben.

Hätt ich damals nur ein wenig weitergedacht mein Kind, dann wäre dir das Alles vielleicht erspart geblieben.

Fortsetzung folgt

ZA Armin Wall.



Nachzulesen unter:
www.Zahnarzt-Wall.com

